

L'esprit d'équipe



BERNARD DEFLESSELLES suppléant **PATRICK BORÉ**

Ils soutiennent Bernard Deflesselles et Patrick Boré

**André
ESSAYAN**

Maire de Ceyreste
Vice président de la
Communauté Urbaine
de Marseille

**Roland
GIBERTI**

Maire de Gémenos
Conseiller général
Vice président de la
Communauté Urbaine
de Marseille

**Jean-Pierre
GIORGI**

Maire de Carnoux
en Provence
Vice président de la
Communauté Urbaine
de Marseille

**Danielle
MILON**

Maire de Cassis
Vice présidente de la
Communauté Urbaine
de Marseille

**Jérôme
ORGEAS**

Maire de Roquefort-
la Bédoule
Vice président de la
Communauté Urbaine
de Marseille

Et les nombreux élus des communes d'Aubagne, Carnoux, Cassis, Ceyreste, Cuges-Les Pins, Gémenos, La Ciotat, La Penne sur Huveaune, Roquefort-la Bédoule.



Chers concitoyens,

Dimanche 10 juin, les électrices et les électeurs de notre circonscription nous ont placés **largement en tête** du premier tour des élections législatives.

Dimanche prochain, j'ai besoin de vous pour battre la candidate du Front National qui a brillé par son absence toutes ces dernières années et n'a accompagné aucun des grands projets de notre circonscription.

Dimanche prochain, j'ai besoin de votre soutien pour continuer à vous représenter à l'Assemblée Nationale et mener le combat des idées auxquelles je crois.

Ces élections législatives sont en effet cruciales pour la France car vous vous apprêtez à élire des députés qui pendant 5 ans vont faire ou défaire la politique de notre pays. Je crois profondément à la République et souhaite me battre à l'Assemblée Nationale pour continuer à porter nos valeurs, nos projets, comme je le fais depuis que vous m'avez accordé votre confiance.

Ces élections sont cruciales aussi et surtout pour notre territoire, car je ne me résous pas à voir remis en cause nos réalisations et nos projets.

Notre circonscription mérite que l'on se batte pour elle. Avec Patrick Boré, dans un esprit de dialogue, d'écoute et de proximité, nous défendons, à l'Assemblée Nationale et sur le terrain, les intérêts de notre territoire, en matière économique, de sécurité, de santé, d'éducation, et en accompagnant l'équipement de nos communes et le tissu associatif.

Aujourd'hui, nous sollicitons à nouveau votre confiance pour que le développement de nos communes ne subisse pas le coup d'arrêt qui leur serait fatal.

Si vous souhaitez préserver les acquis et les projets de notre circonscription,

Si vous voulez rejeter un Front National qui n'apporte aucune solution crédible à la crise que traverse notre pays.

Si vous voulez que nous continuions à nous battre pour les idées et les valeurs auxquelles vous croyez, alors accordez-nous votre confiance.

Le 17 juin, avec Patrick Boré et les nombreux élus qui nous soutiennent, je vous demande de nous faire confiance pour aller porter le combat des idées et des valeurs dont nous sommes fiers.

Nous comptons sur vous. Chaque voix comptera.



Patrick BORÉ

Maire de La Ciotat - Conseiller Général



Bernard DEFLESSELLES

Député - Conseiller Régional